

PERS

Kejar Capaian Vaksinasi, Polsek Sumbawa Intens Kawal Giat Vaksinasi Di Desa Boak

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Mar 30, 2022 - 19:28



Sumbawa Besar NTB - Aiptu Andriawan Budi Pramono Bhabinkamtibmas Desa Boak, kecamatan unter uwes, terus mengawal kegiatan vaksinasi Covid-19.

Vaksinasi kali ini kembali dilaksanakan oleh Puskesmas Kecamatan Unter Iwes, Kabupaten Sumbawa, di gedung serba guna Desa Boak, Pukul 09.00 sampai dengan selsai, pada hari Selasa (29/03/22).

Ditempat terpisah Kapolsek Sumbawa IPDA Eko Riyono, SH. menyampaikan, bhabinkamtibmas desa Boak, Aiptu Andriawan Budi Pramono, Ps. Kanit Binmas Polsek Sumbawa AIPDA Herwin Rahardi bersama instansi terkait lainnya akan terus memantau sampai sejauh mana kegiatan vaksinasi yang dilakukan.

Pemantauan ini untuk memastikan bahwa kegiatan tersebut betul-betul terlaksana dengan baik tanpa ada kendala apapun di lapangan. Jika ada kendala sekalipun pihaknya dapat segera bertindak cepat untuk mengambil tindakan yang harus dilakukan demi kelancaran kegiatan vaksinasi yang akan dilaksanakan tersebut," jelasnya.

Lebih lanjut dikatakannya, kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk tanggung jawab anggota kepolisian yang diberi kepercayaan oleh pemerintah untuk mengawal pendistribusian vaksin ke seluruh wilayah.

"Dengan demikian kami akan pastikan bahwa vaksin tersebut akan selalu aman sampai dengan dilaksanakan penyuntikan," tambah Kapolsek.

Adapun Vaksin yang sudah dilakukan di Desa Boak sebanyak 34 Dosis, dengan rincian 6 Dosis Vaksin Sinovac (D1 : 0 Dosis D2 : 2 Dosis) yang disuntikkan pada Anak-anak, sementara untuk Dewasa Vaksin Sinovac 0 Dosis (D1 : 0, D2 : 0 Dosis) dan Vaksin Pfiser sebanyak 28 Dosis (D1 : 3 Dosis, D2 : 9 Dosis D3 : 28 Dosis), sisa Vaksin Sinovac 29 Vial (2 Dosis) dan pfiser 3 Vial (6 Dosis), Covovac 1 vial (10 Dosis), Moderna 7 vial (10 Dosis).

Dalam kesempatan itu Bhabinkamtibmas desa Boak juga menyampaikan himbauan kepada Masyarakat yang hadir agar tetap menerapkan Protokol Kesehatan dengan cara 5M guna mencegah terjadinya penularan Covid-19.(Adbravo)